

En una emotiva ceremonia, 20 mujeres de la comuna de Quillota fueron certificadas tras completar el programa “Maestro yo... Maestro tú... Nuestro hogar lo reparo yo”, iniciativa impulsada gracias al Fondo de Iniciativas Locales del FOSIS y ejecutada en conjunto con la Municipalidad de Quillota.

El proyecto buscó promover la autonomía, el bienestar y la resignificación del rol de las jefas de hogar, entregando conocimientos prácticos en reparación y mantención de viviendas. A través de talleres teórico-prácticos, las participantes aprendieron sobre gasfitería, electricidad y carpintería, habilidades que les permitirán gestionar de forma más independiente el cuidado de sus hogares. Además, se incorporó un módulo de prevención y hábitos de mantención, impartido por la Unidad de Gestión de Registros y Descartes del municipio.

Anuncio Patrocinado

Cada mujer recibió un completo kit de herramientas con 105 piezas, junto a un taladro eléctrico, elementos que facilitarán la aplicación de lo aprendido y promoverán la autogestión del mantenimiento domiciliario.

Daniela Mena, apoyo provincial de FOSIS, destacó la relevancia del proyecto y el compromiso del equipo municipal:

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Esto es un esfuerzo adicional que no forma parte de las funciones habituales del equipo. Por eso, valoramos enormemente su voluntad de innovar y responder a las verdaderas necesidades de la comunidad. La Municipalidad de Quillota ha sido reconocida por la calidad de sus profesionales y por adjudicar constantemente iniciativas locales destacadas a nivel nacional.”

Respecto al financiamiento, Mena agregó:

“El monto de inversión alcanzó los \$4.550.000, lo que permitió implementar capacitaciones altamente específicas, nacidas de una necesidad planteada directamente por las mujeres de la comuna.”

El concejal José Antonio Rebolar también valoró el impacto social del programa y reiteró el compromiso del municipio con su continuidad:

“Esta es una oportunidad real para que las mujeres desarrollen nuevas habilidades y se abran a nuevas posibilidades. Como Concejo, respaldamos firmemente este tipo de iniciativas que empoderan a las vecinas de Quillota.”

La jornada finalizó con la entrega oficial de los certificados, reconociendo la dedicación,

Un paso hacia la independencia: 20 mujeres se certifican en oficios del hogar en Quillota

esfuerzo y perseverancia de las participantes, quienes dieron un paso importante hacia la independencia y el fortalecimiento del rol de la mujer en el hogar.

y tú, ¿qué opinas?